

VOLLEY Élite

Un sérieux test pour l'Asul

Troisième du classement et invaincu à domicile, le club lyonnais reçoit le deuxième, Beauvais, ce samedi pour un match entre deux équipes ambitieuses.

ASUL - BEAUVAIS

Samedi 18h Petit Palais des Sports de Gerland (huis clos*)

Après avoir remporté, avec la manière, son premier succès de la saison en déplacement, s'imposant à Caudry 3 sets à 0, l'Asul se retrouve, avec huit points, sur le podium provisoire de sa poule B du championnat Élite. Et l'affiche de ce samedi promet. En effet, elle reçoit, à huis clos, Beauvais, qui la devance d'une place et d'un point au

classement, à égalité avec le leader, Harnes, exempt lors de cette 7^e journée.

Après son succès dans le Nord où elle « a fait un très bon match, contre une équipe expérimentée qui restait sur deux victoires », comme le relevait son entraîneur, Fabien Cornet, l'équipe lyonnaise a de solides arguments à faire valoir dans son jardin du Petit Palais des Sports de Gerland. Elle y est pour l'instant invaincue cette saison (victoires 3-2 face au PUC et 3-1 contre Conflans).

Des parcours comparables

Avec six matches joués, les Beauvaisiens arrivent dans le Rhône avec trois victoires et au-

tant de défaites. Lyon, de son côté, a disputé une rencontre de moins et se présente avec trois matches gagnés pour deux perdus. Les deux clubs ont déjà croisé la route de certains adversaires identiques. Et ont obtenu des résultats comparables : défaites à Avignon, victoires face au PUC et à Conflans ; mais en déplacement à Caudry, les Beauvaisiens ont, eux, été battus (3-1).

Entre les deux rivaux de haut de tableau, on peut ainsi s'attendre « à un duel a priori équilibré », indiquait cette semaine André Glaive, directeur du centre de formation du club lyonnais. Face à elle, l'Asul retrouvera quelqu'un qu'elle connaît bien. Beauvais est en effet entraî-



Quentin Rossard, Lorenz Moncorge, Toky Rajoharivelo et les Lyonnais peuvent réussir une belle opération. Photo Progrès/Maxime JEGAT

né par l'ex international brésilien (libero) Marcos de Oliveira, qui a joué en France à partir de 2007 (Paris Volley, Montpellier, Beauvais) et à l'Asul, en Ligue A, de 2011 à 2014.

J.-P. ZANOLO

(*) Match diffusé en direct sur la page Facebook ASUL - Lyon Volley-Ball et sur le site www.asul-volley.com.